

EMITT2017（東地中海国際旅行博 2017）で日本ブースが受賞

（2017年1月26日～29日 於：トゥルヤップ・コングレセンター）

2017年1月26日（木）～29日（日）の4日間、トゥルヤップ国際展示場（イスタンブール市）において、「東地中海国際観光博2017」が開催されました。日本政府観光局（JNTO）を中心に、当地で訪日旅行等を取り扱う旅行会社や、JETRO、総領事館が共同で日本ブースを出展しました。日本ブースでは、トルコの旅行業界関係者や一般の来場者を対象に、訪日旅行についての紹介を行った他、日本文化紹介事業として和太鼓演奏・雛人形展示・折り紙ワークショップ・日本茶や抹茶クッキーの提供などを実施しました。

26日のEMITTオープニングセレモニーには江原総領事夫妻が出席し、同セレモニーの後には、ナービ・アヴジュ文化観光大臣及びカディル・トプバシュ・イスタンブール市長が日本ブースを訪問しました。また、多くのメディアが日本ブースの様子を取材した他、期間中を通して多くの来場者で賑わいました。

日本ブースは、EMITT事務局から「The Most Sympathetic Stand of Emitt 2017」を受賞しました。日本ブースにご来場いただきました皆様、どうもありがとうございました。



日本ブースを訪問したアヴジュ文化観光大臣



「THE MOST SYMPATHETIC STAND OF EMITT 2017」賞の受賞と、日本ブース関係者の記念撮影



日本ブースを取材するトルコのメディア



日本ブースで和太鼓パフォーマンスに加わるトプバシュ・イスタンブール市長



JNTO（日本政府観光局）



クリザンテム・ツアーズ



エルグヴァン・ツーリズム



H.I.S.イスタンブール支店



JETRO



和太鼓の演奏を見学する一般の来場者